

*Da ist ein Land
der Lebenden
und ein Land
der Toten,
und die Brücke
zwischen ihnen
ist die Liebe -
das einzig Bleibende,
der einzige Sinn!*

*Thornton Wilder,
Die Brücke von San Luis Rey*

Kontakte

Kontaktadresse für Begleitungen
in den Pflegeheimen
Samariterstift am Laiblinspark, Pfullingen
Hohmorgenstr.15
72793 Pfullingen

Telefon: 07121 – 97 34 32 | Rufinformation

Einsatzleitung häuslicher Begleitungen
in Pfullingen

Ambulanter Hospizdienst Reutlingen
Oberlinstr. 20

72762 Reutlingen

Telefon: 07121 – 27 83 38

Haben Sie Interesse an unserer Arbeit?
Bitte nehmen Sie Kontakt mit uns auf.

Wir freuen uns, wenn Sie unsere Arbeit
durch eine Spende unterstützen.

Bankverbindung

Ev. Kirchenpflege Pfullingen

Kreissparkasse Reutlingen

IBAN DE54 6405 0000 0000 6007 23

Spende Hospizgruppe „Die Brücke“

Die Brücke

Hospizgruppe Pfullingen



Begleitung Sterbender
und ihrer Angehörigen



Wer wir sind

Als Sitzwachengruppe ist „Die Brücke“ dem Hospizgedanken verpflichtet. Dieser geht davon aus, dass besonders für die letzte Wegstrecke des Lebens Unterstützung und Beistand benötigt wird.

Uns ist es ein Anliegen, dass sterbende Menschen in der ihnen vertrauten Umgebung bis zuletzt leben können. Wir wollen zu einem würdevollen letzten Lebensabschnitt beitragen.

Wir wurden auf unsere Arbeit von Fachkräften der Psychologie, Seelsorge und Krankenpflege vorbereitet, nehmen aber keine pflegerischen Aufgaben wahr.

Was wir tun

Wir bieten Sterbenden Begleitung an, zu Hause und im Pflegeheim, und beraten die Angehörigen.

Insbesondere nachts wachen wir am Bett Sterbender.

Durch mitmenschliches Begleiten wollen wir versuchen, ihren Bedürfnissen gerecht zu werden.

Dadurch wollen wir Familien entlasten.

Wir achten die religiösen und spirituellen Bedürfnisse der Sterbenden und begleiten sie unabhängig von ihrer Weltanschauung.

Wir begleiten ehrenamtlich. Unsere Dienste stehen allen Menschen offen und sind kostenfrei.

Wann wir kommen

Wir kommen auf Wunsch der Schwerverkranken oder ihrer Angehörigen, wenn wir gerufen werden.

Wir begleiten in den Pflegeheimen und im häuslichen Bereich in Pfullingen, in besonderen Fällen auch im Krankenhaus.